

## Le maintien de la CAN Total Energie Cameroun 2021 a été validé .

Après la réunion du Bureau exécutif de la CAF, le maintien de la CAN 2021 a été validé par la majorité des votants. Prévue du 9 janvier au 6 février au Cameroun, la situation sanitaire avait suscité l'inquiétude des clubs européens qui avaient trouvés la parade pour empêcher les internationaux africains de rejoindre leur sélection.

Lors de cette réunion, des décisions de renforcement du protocole sanitaire ont été prises pour lutter efficacement contre le Covid-19 durant le tournoi.

Des pourparlers entre les autorités politiques et sanitaires du Cameroun pour connaître la réelle situation des préparatifs pour faire face à l'épidémie vont être engagés. Tout en suivant de près la situation sanitaire au Cameroun, des rapports sur ladite situation tous les trois jours au vu de la volonté de ne pas reporter la CAN une nouvelle fois.

Afin de s'assurer de la situation, le président de la CAF, Patrice Motsepe, devrait se rendre au Cameroun pour constater lui-même de près la situation réelle du pays face à l'épidémie, pendant que de son côté le président de la FIFA, Gianni Infantino, continue de proposer l'annulation de la CAN, ce que soutienne les membres du comité exécutif de la FIFA dont le marocain Fouzi Lekdja l'égyptien Hany Hassan Abou Rida.

